

Medienmitteilung Zürich, 1. November 2017

Clarus Capital expandiert mit neuem Russland-Team

Die Clarus Capital Group AG (CCG) vollzieht einen weiteren Schritt Richtung Expansion: Mit sechs neuen Kundenberatern verstärken die Zürcher Vermögensverwalter ihr Team per 1. November 2017 und bauen den Markt Russland/CIS damit konsequent aus.

Offene Türen bei CCG

Zum neuen Team gehören Max Evard, Ondrej Susoliak, Haris Ibisevic, Richard Chmelar sowie Evghenia Voloshina und Jana Messmer. Alle zusammen vereinen über 35 Jahre Berufserfahrung, absolvierten ihr Studium an verschiedenen Universitäten weltweit und beherrschen die russische Sprache. «Wir sind überglücklich über diese Entwicklung und freuen uns, dass unsere neuen Kolleginnen und Kollegen CCG in der weiteren Entwicklung unterstützen werden. Und, wir haben offene Türen für weitere hochqualifizierte Kundenberaterinnen und Kundenberater!», so Giancarlo Guetg, CEO der CCG.

Investition in die Plattform: Eigener Risk Manager

Ein weiterer Meilenstein ist die Schaffung einer eigenen Risk/Compliance Position innerhalb von CCG. Am 1. November übernimmt Sebastian Ochalek diese Funktion im CCG-Team. Sebastian schloss sein Masterstudium in Recht an der Universität Zürich ab. Nachdem mit Roger Ganz das Asset Management im Sommer neu besetzt wurde, treibt Clarus Capital nun mit Hochdruck die Entwicklung und Professionalisierung der eigenen Plattform voran.

Über Clarus Capital Group AG

Die Clarus Capital Group AG (CCG) wurde 2011 gegründet und gehört zu den aufstrebenden und am schnellsten wachsenden Vermögensverwaltungsgesellschaften und Family Offices in Zürich. Sie beschäftigt insgesamt 18 Mitarbeitende. Langjährige Erfahrung in der Vermögensverwaltung und Kundenbetreuung, exzellente Kenntnis in Fremdsprachen und Kulturen sowie enge Verbindungen zu den wichtigsten Marktteilnehmern machen die CCG zu einem aufstrebenden Player unter den Schweizer Vermögensverwaltern. Die CCG ist Mitglied im Verband Schweizerischer Vermögensverwalter.